

Sr. Secretario de la Sociedad Económica

Málaga.

Muy señor mío: Al reanudar la organización de la Asamblea de Córdoba, aplazada en mayo y próxima a celebrarse, en fecha que se comunicará, encontramos entre las comunicaciones pendientes de respuesta, una que nos dirigió esa respetable entidad el día 25 de abril, en la que se nos manifiesta que habian de celebrar reunión para designar la persona que la represente en dicha Asamblea.

Si se efectuó este nombramiento, no nos lo han comunicado; así es que ruego a V. me diga lo que hayan resuelto, para incluir con el mayor gusto en el fichero nombre de la persona designada, para remitirle en el momento oportuno los documentos justificantes de su calidad de miembro de la repstida Asamblea.

De V. siempre att^o y s. s. q. e. s. m.

V.

Sevilla. 20 de Octubre de 1932.

Secretario de la Comisión